
Nós temos visto os operadores de aplicativos - nas estradas 
muitas vezes -, fazendo a locomoção de pessoas que, por falta 
de transporte coletivo, transporte esse regular, ficam ilhadas.

E todas as vezes que estamos abrindo as redes sociais, 
ou até mesmo olhando os jornais regionais do interior, nos 
deparamos com notícias como essa: “Artesp convoca empresas 
para assumir mais duas linhas, desta vez da empresa Guerino 
Seiscento, que opera na região oeste do estado de São Paulo. 
A empresa não está operando no trecho suburbano entre Rinó-
polis e Tupã, e também no trecho rodoviário entre Araçatuba e 
Rancharia”.

Então, a linha suburbana entre Rinópolis e Tupã, e a linha 
rodoviária Araçatuba e Rancharia, infelizmente, deixou que as 
pessoas tivessem ali... “vamos até a rodoviária, vamos comprar 
ali uma passagem, vamos para a cidade”, não tem mais. Então 
as pessoas ficaram, mais uma vez, na mão.

E o que nos chama mais a atenção, é que não é só essa. 
Parece que houve agora um formato de que as empresas só 
querem operar aquelas linhas que são interessantes para elas, 
mas quando elas receberam a documentação da Artesp ou da 
ANTT, foi para operar todas as linhas que estavam naquele 
chamamento. E o que eles estão fazendo? Eles estão deixando 
alguns itinerários que são menos pessoas transportadas para 
ficar só com o que interessa para eles.

Eu acho que a Artesp precisa trazer uma nova regulamen-
tação e colocar, realmente, empresas... Ou mudar esse formato. 
Esse formato aí já está bem ultrapassado.

Hoje nós vemos que a Buser opera, e opera realmente, 
levando o transporte por aplicativo para as pessoas, mas você 
tem lá o ônibus que sai de tal lugar e chega a tal lugar. Então 
eu queria pedir à Artesp que tivesse um carinho todo especial 
para nós começarmos a debater esse assunto do transporte 
coletivo do estado de São Paulo entre cidades. Pessoas preci-
sam ser transportadas.

E nós temos aí também uma outra empresa, dessa vez a 
Itamarati, que deixa de operar quatro linhas suburbanas. E a 
Artesp também convoca interessados para assumir as rotas. A 
Itamarati, permissionária do serviço, não vem operando as liga-
ções suburbanas e diz a agência estadual que a linha é entre 
Auriflama e Fernandópolis.

Então quem mora em Auriflama e Fernandópolis já não 
tem mais a linha que era realizada pela empresa Itamarati e a 
linha, também, em Nhandeara, até Araçatuba. Araçatuba pare-
ce, Sr. Presidente, que está ficando ilhada, ninguém quer mais 
operar transporte coletivo naquela região.

Então nós precisamos fazer aqui um grupo de trabalho, um 
GT de trabalho desta Casa. Colocar as pessoas que estão nas 
comissões pertinentes para começarmos a discutir um novo 
formato de transporte coletivo do estado de São Paulo, para 
que as pessoas possam ter o seu benefício, querem sair de um 
canto e ir para outro, os idosos que têm direitos, os deficientes, 
que possam ser transportados.

Sr. Presidente, só para encerrar, também quero convidar 
esta Casa, quero convidar os funcionários, também, dos deputa-
dos que trabalham com a questão de cidades inteligentes, que 
nós estaremos realizando uma reunião na próxima quinta-feira, 
daqui uma semana.

Quinta-feira, 25 de abril de 2024, às 18 horas, estaremos 
realizando aqui uma reunião da Frente Parlamentar de Apoio 
ao Desenvolvimento Tecnológico, Implantação de Cidades 
Inteligentes e Expansão de Projetos de Energia Sustentável e 
Renovável no Estado de São Paulo.

Isso vai ser muito bom, Sr. Presidente, porque nós vamos 
tirar, através da frente parlamentar de que sou coordenador - 
convido os outros deputados para estarem juntos também -, 
tirar um formato que possamos estabelecer no estado de São 
Paulo.

Porque quando se fala em energia, se fala assim, “faltou 
energia aqui, faltou ali”, mas todas as escolas do Estado - e 
isso é uma fala que já tivemos com o governador Tarcísio 
Freitas, que aceitou muito bem e eu tenho certeza de que vai 
levar isso à frente -, colocarmos usinas em todas as escolas do 
estado de São Paulo.

Porque temos crianças de oito da manhã, de sete da 
manhã até as cinco da tarde, e nós não precisaríamos ter 
nenhuma conexão na rede da concessionária, poderíamos tocar, 
simplesmente, com baterias e com energia captada do sol.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - MAJOR MECCA - PL - Obrigado, depu-

tado Sebastião Santos. Na sequência dos oradores inscritos, 
deputado Tomé Abduch. (Pausa.) Deputado Itamar Borges. 
(Pausa.) Deputado Valdomiro Lopes. (Pausa.) Deputado Dele-
gado Olim. (Pausa.) Deputado Carlos Cezar. (Pausa.) Deputado 
Reis. Tem V. Exa. cinco minutos regimentais.

O SR. REIS - PT – Quero saudar o presidente, deputado 
Major Mecca, também saudar os meus colegas e as minhas 
colegas, deputado Suplicy, deputado Helinho Zanatta, deputada 
Thainara Faria, deputado Sebastião Santos, o público presente, 
os integrantes da Polícia Penal, da Polícia Civil, da Polícia 
Técnico-Científica, da Polícia Militar, e também, deputado Major 
Mecca, todos aqueles e aquelas que nos acompanham pela 
Rede Alesp.

Deputado Major Mecca, eu fiz uma análise da pesquisa que 
deu 62% de aprovação para o governador Tarcísio de Freitas. É 
a pesquisa da Genial Quaest.

Em que pese o que o deputado Sebastião Santos falou 
do transporte, o governador está bem avaliado nesse setor. A 
pesquisa diz que ele está bem na infraestrutura e mobilidade, 
que ele está bem na educação, que ele está bem na geração de 
emprego e renda, que ele está bem no transporte público: 39% 
dos entrevistados aprovam o governador no transporte público, 
38% aprovam na habitação.

Por incrível que pareça, ele está mal é na Segurança Públi-
ca e na Saúde, nos quais ele tem os menores índices. Ele que 
tem um ativismo nessa área de Segurança, pelo que a gente vê, 
essas operações, Operação Escudo, Operação Verão, Operação 
Outono, Operação Inverno, depois vem a Operação Primavera, 
depois novamente a Operação Verão. É de operação em opera-
ção. Operação Paulista.

Eu até estava vendo aqui, quando houve a manifestação 
pró-Bolsonaro na Paulista, no dia 25 de fevereiro, estiveram 
dois mil policiais militares fazendo a segurança do evento, 
mesmo assim houve 76 furtos e roubos de celulares.

A manifestação também contou com uso de drones e 
helicóptero da Polícia Civil, cavalaria, cúpula da Segurança 
Pública, governador, prefeito, além de 2.000 policiais, incluindo 
integrantes de batalhões especiais.

Mesmo assim, houve vários delitos na Avenida Paulista; 
mesmo com todo aquele aparato, houve vários delitos. Segundo 
a Secretaria de Segurança Pública, o ato reuniu cerca de 600 
mil pessoas.

Segundo o jornal “Metrópoles”, “a Secretaria de Segu-
rança Pública afirmou que, na ocasião, câmeras fixas e móveis 
também foram utilizadas para o monitoramento do evento, que 
ganhou também status de propaganda da Segurança Pública”. 
Então, é uma militância muito forte do governo na área da 
Segurança Pública. É muito ativismo na área da Segurança 
Pública.

Mas, é fato que, com as deficiências que tem, falta de 
funcionários, falta de policiais militares, falta de policiais civis, 
delegacias sucateadas... Até porque o governador atual parou 
com o programa de reforma de delegacias que vinha sendo 
feito pelo governo anterior. Das várias delegacias que estavam 
no programa para serem reformadas, muitas ainda não foram 
entregues e outras não foram mexidas mais; não tem mais 
nenhuma obra, uma nova obra de reforma de delegacias.

Então, o governador está indo muito bem pela pesquisa, 
mas no quesito Segurança Pública e no quesito Saúde Pública, 
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Deferido o requerimento de coautoria do PL nº 263/2024.
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 AUTÓGRAFOS EXPEDIDOS

 AUTÓGRAFO Nº 33.778
Projeto de lei nº 1589, de 2023

Altera a Lei nº 17.557, de 21 de julho de 2022, que 
dispõe sobre a criação do Programa Estadual de Regulari-
zação de Terras, nos casos em que especifica.

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO 
DECRETA:

Artigo 1º – O artigo 6º da Lei nº 17.557, de 21 de julho de 
2022, passa a vigorar com a seguinte redação:

“Artigo 6º – A proposta de acordo ou transação a que se 
refere o programa instituído por esta lei poderá ser apresentada 
até 31 de dezembro de 2026 e será autuada e instruída pela 
Fundação Instituto de Terras do Estado de São Paulo "José 
Gomes da Silva" - ITESP.” (NR).

Artigo 2º – Esta lei entra em vigor na data de sua publicação.
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, em 25/4/2024.
ANDRÉ DO PRADO – Presidente

 Debates
 17 DE ABRIL DE 2024
47ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: MAJOR MECCA, THAINARA FARIA e ANDRÉ 
DO PRADO

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE
1 - MAJOR MECCA
Assume a Presidência e abre a sessão às 14h04min.
2 - SEBASTIÃO SANTOS
Por inscrição, faz pronunciamento.
3 - REIS
Por inscrição, faz pronunciamento.
4 - THAINARA FARIA
Assume a Presidência.
5 - MAJOR MECCA
Por inscrição, faz pronunciamento.
6 - EDUARDO SUPLICY
Por inscrição, faz pronunciamento.
7 - HELINHO ZANATTA
Por inscrição, faz pronunciamento.
8 - PRESIDENTE THAINARA FARIA
Cumprimenta autoridades policiais presentes no plenário.
9 - PAULO MANSUR
Por inscrição, faz pronunciamento.
10 - DR. JORGE DO CARMO
Por inscrição, faz pronunciamento.
11 - GUILHERME CORTEZ
Por inscrição, faz pronunciamento.
GRANDE EXPEDIENTE
12 - PRESIDENTE THAINARA FARIA
Endossa o pronunciamento do deputado Guilherme Cortez.
13 - MAJOR MECCA
Para comunicação, faz pronunciamento.
14 - GUILHERME CORTEZ
Para comunicação, faz pronunciamento.
15 - GUILHERME CORTEZ
Solicita a suspensão da sessão, por acordo de lideranças, 
até as 16 horas e 30 minutos.
16 - PRESIDENTE THAINARA FARIA
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h05min.
ORDEM DO DIA
17 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h35min. 
Coloca em votação e declara aprovados, separadamente, 
requerimentos de constituição de comissão de 
representação: do deputado Léo Oliveira, com a finalidade 
de “participar da Agrishow, a realizar-se entre os dias 29/04 
e 03/05, em Ribeirão Preto”; e da deputada Márcia Lia, com 
a finalidade de “participar de reunião com ministérios do 
governo federal, a realizar-se em 17 e 18/04, em Brasília”. 
Convoca reuniões conjuntas das comissões: de Constituição, 
Justiça e Redação, de Segurança Pública e Assuntos 
Penitenciários e de Finanças, Orçamento e Planejamento; 
de Constituição, Justiça e Redação, de Saúde e de Finanças, 
Orçamento e Planejamento; e de Constituição, Justiça e 
Redação, Administração Pública e Relações do Trabalho e 
de Finanças, Orçamento e Planejamento, a serem realizadas 
hoje, às 16 horas e 45 minutos.
18 - LUIZ CLAUDIO MARCOLINO
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de lideranças.
19 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 18/04, à hora regimental, sem Ordem do 
Dia. Levanta a sessão às 16h38min.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Major Mecca
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - MAJOR MECCA - PL - Quarta-feira, 

dia 17 de abril de 2024, abertura da sessão ordinária: presente 
o número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob 
a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta Presi-
dência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior e recebe o 
expediente.

Então, dando início à relação de oradores inscritos no 
Pequeno Expediente, chamo o deputado Jorge Wilson Xerife 
do Consumidor. (Pausa.) Deputado Ricardo Madalena. (Pausa.) 
Deputado Luiz Claudio Marcolino. (Pausa.) Deputada Márcia 
Lia. (Pausa.) Deputado Rafa Zimbaldi. (Pausa.) Deputado Paulo 
Fiorilo (Pausa.)

Deputado Sebastião Santos tem, V. Exa., cinco minutos 
regimentais para o uso da tribuna.

O SR. SEBASTIÃO SANTOS - REPUBLICANOS - SEM REVI-
SÃO DO ORADOR - Sr. Presidente deputado Major Mecca, Srs. 
Deputados, Sras. Deputadas, funcionários presentes, TV Alesp, 
pessoas que nos acompanham pelas redes sociais.

Sr. Presidente, volto a esta tribuna para falar um pouqui-
nho mais sobre a situação da questão do transporte coletivo 
do estado de São Paulo que, infelizmente, está com muitas 
dificuldades.

3483/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Poá.

EDUARDO SUPLICY
3452/2024
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para o 

Instituto de Pesquisas Tecnológicas.
FABIANA BOLSONARO
3428/2024
Indica ao Sr. Governador a realização de estudos e a ado-

ção das medidas necessárias visando a implantação de um Polo 
da Universidade Virtual do Estado de São Paulo - UNIVESP, em 
Tupi Paulista.

LUIZ CLAUDIO MARCOLINO
3484/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para 

custeio em saúde do Hospital Regional de Assis.
3485/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para 

aquisição de equipamentos para o setor da educação, em 
Panorama.

3486/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para 

aquisição de equipamentos para Santa Casa de Misericórdia, 
em Paulo de Faria.

3487/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para 

custeio em saúde, em Olímpia.
LUIZ FERNANDO T. FERREIRA
3447/2024
Indica ao Sr. Governador o encaminhamento de recursos 

financeiros para custeio das atividades da Secretaria de Saúde, 
em Mauá.

MARCIO NAKASHIMA
3465/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para aquisi-

ção de viaturas para a Guarda Civil Municipal de Caçapava.
PAULO CORREA JR
3430/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para 

reforma estrutural do Centro Esportivo Ayrton Romero da 
Nóbrega (Romerão), em Cubatão.

3436/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de subsídio para 

Custeio-Saúde para São Vicente.
THAINARA FARIA
3446/2024
Indica ao Sr. Governador o envio de recursos para a APAE, 

em Iacanga.
3451/2024
Indica ao Sr. Governador o envio de recursos para o Hospi-

tal Municipal Infantil Menino Jesus, na Capital.
3453/2024
Indica ao Sr. Governador o envio de recursos para área da 

saúde de São Carlos.
VITÃO DO CACHORRÃO
3429/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para 

adquirir um triturador, um caminhão basculantes e uma pá 
carregadeira para Andradina.

3437/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para 

que o município de Campina do Monte Alegre possa fomentar 
o esporte, realizar uma operação de tapa buracos e incentivar 
a saúde.

3438/2024
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências neces-

sárias junto aos órgãos competentes para que sejam destinados 
recursos para o município de Riversul.

3439/2024
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências neces-

sárias junto aos órgãos competentes para que sejam destinados 
recursos para o custeio da saúde, em Araras.

3440/2024
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências neces-

sárias junto aos órgãos competentes para que sejam destinados 
recursos para o custeio da saúde, em Guareí.

3441/2024
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências neces-

sárias junto aos órgãos competentes para que sejam destinados 
recursos para o custeio de obras de pavimentação, em Nova 
Campina.

3442/2024
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências neces-

sárias junto aos órgãos competentes para que sejam destinados 
recursos para auxiliar o hospital Santa Marcelina a se manter.

3444/2024
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências neces-

sárias junto aos órgãos competentes para que sejam destinados 
recursos para que o 15º Batalhão do corpo de bombeiros de 
Sorocaba adquira veículos de transporte pessoal.

3445/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para 

custeio de medicamentos de atenção primária e exames labo-
ratoriais, em Tejupá.

3448/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para o 

Centro de Capacitação São Jerônimo, em Guapiara.
3449/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para 

reforma da quadra de uma unidade escolar, em Tapiraí
3450/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para que 

o corpo de bombeiros de Andradina possa adquirir uma viatura.
3464/2024
Indica ao Sr. Governador a realização de obras na Região 

de Brigadeiro Tobias, em Sorocaba.
3466/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para 

realização de obras de infraestrutura, em Mairinque.
3467/2024
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para a revitalização da Praça Major Belo, em Itatinga.
3468/2024
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para aquisição de um perfurador drill ósseo para cirurgias de 
ortopedia, para uso no hospital de Itapetininga.

3469/2024
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para a 

construção de uma quadra de futebol society, em Itapetininga.
3470/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para 

adquirir equipamentos para o 15º Grupamento de Bombeiros.
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 REQUERIMENTO Nº 728, DE 2024
Requerimento de coautoria
Solicito as providências necessárias para efetivar minha 

coautoria ao PL 263/2024 que acrescenta o inciso VIII ao artigo 
15 da Lei n.º 11.977, de 25 de agosto de 2005, que institui o 
Código de Proteção aos Animais do Estado e dá outras provi-
dências.

Desse modo, conforme previsto em regimento, segue anexa 
a concordância do autor do referido projeto de lei.

JUSTIFICATIVA
O projeto em tela tem por objetivo preservar o bem-estar 

dos animais, buscando garantir a dignidade daqueles que não 
tem voz, evitando, deste modo, que a saúde deles seja afetada 
de forma cruel, o que, certamente, geraria problemas à saúde 
pública., logo, por haver interesse comum e atuação conjunta 
em relação às disposições da referida propositura, requeremos 
que seja declarada a coautoria.

Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, em 25/4/2024.
Ana Carolina Serra - CIDADANIA
De acordo.
Ricardo França

 REQUERIMENTO SOLICITANDO RETIRADA DE 
PROPOSITURA
BARROS MUNHOZ
Indicação 1835/2024

 INDICAÇÕES
 AGENTE FEDERAL DANILO BALAS
3471/2024
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para custeio da saúde, em Suzano.
3472/2024
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos financeiros 

para custeio da saúde, em Piquerobi.
BARROS MUNHOZ
3443/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para 

sistema de lazer, em Divinolândia.
CAIO FRANÇA
3431/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Itararé.

3432/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Lavrinhas.

3433/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Iperó.

3434/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Itapeva.

3435/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Itapetininga.

3454/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Tatuí.

3455/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Ribeirão Grande.

3456/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Torre de Pedra.

3457/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Itararé.

3458/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Itapeva.

3459/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Quadra.

3460/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Taquarivaí.

3461/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Pilar do Sul.

3462/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Sarapuí.

3463/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em São Miguel Arcanjo.

3473/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Mogi das Cruzes.

3474/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Biritiba Mirim.

3475/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Arujá.

3476/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Diadema.

3477/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Guararema.

3478/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Ibiúna.

3479/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Ourinhos.

3480/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Mauá.

3481/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Ferraz de Vasconcelos.

3482/2024
Indica ao Sr. Governador a destinação de recursos para cus-

teio e investimento em políticas e ações de proteção e combate 
à violência contra à mulher, em Ribeirão Pires.


